

優しく強い子に!



http://www.minamih.net/  
19・3・19(水)  
南NEWS no 145

## 6年生最後の大会 青梅オザムカップ ベスト4!!

19・3・17 青梅鉄道公園G

○めあて 悔いなく楽しむ

○予選リーグ 15分ハーフ

☆1試合目 南八王子0-0青梅FC Jr

前半0-0

前半。1分 テッペイ君のサイドアタックからコーナーキック、3分 リョウタ君の左足でシュート  
7分 リョウタ君のフリーキック、こぼれ玉にユウト君はオフサイド、8分 ユウト君シュート、11分 ヒカル君がロングシュート、12分 ヒカル君のシュートはキーパーにはじかれ、こぼれ玉にハヤト君がシュートしますが、キーパーのナイスセーブ、14分 リョウタ君負傷。

後半。4分 ソウタ君シュート キーパーナイスセーブ、5分 トア君シュート、6分 ヒカル君シュート、10分 トア君のお尻トラップから左サイドを突破してコーナーキック、12分 リョウタ君のパン트가高く上がり、相手ゴール前で大きく弾んでトア君がキーパーと競り合いますが、キーパーパンチング、14分 ユウト君シュート ユウヒ君シュート。

前日の葉山遠征の疲れが残る選手もいる中、互角の勝負を見せてくれました。トア君のサイドの駆け上がりからのクロスが何度かありましたが得点出来ず。前線で、ハヤト君、ノゾミ君、チカコさんもボールを良く追いかけてました。

☆2試合目 南八王子1-0大空SC 前半1-0 得点:ヒカル君

前半。4分 左サイドからヒカル君のコーナーキックにユウト君がヘッド  
7分、ヒカル君が中盤からドリブルで中に切り込み、コースを狙ったシュートで先制! 9分 ユウヒ君のスループアスにリョウタ君が合わせてシュート、10分 ハヤト君 ナイスカット、12分 リョウタ君シュート、13分 ユウト君からパスをもらったハヤト君が左足でシュート。

後半。1分 ユウヒ君シュート、10分 リョウタ君シュート、後半は、相手に押されていましたが、テッペイ君、リンペイ君のサイドバックとヒカル君のバックで失点はありませんでした。

☆3試合目 南八王子0-0羽村少年SC 前半0-0

勝てば1位通過のかかる大事な試合です。

前半。1分 テッペイ君が積極的にシュート、4分 ユウヒ君シュート、ヒカル君ロングシュートはバーに当たってゴールならず。6分 リョウタ君シュート、10分 トア君のクロスにユウト君がヘッド、11分 ユウヒ君のクロスにトア君が得意の右足シュート。

後半。2分 リョウタ君ドリブルで5人抜きからシュート、3分 リンペイ君もシュート、5分 ヒカル君がゴール前で倒れながらシュート、7分 テッ、11分 リョウタ君シュート、足が痛いと言っていたシンセイ君が後半から出場、元気に走っていました。

☆4試合目 2位同士 3,4位決定戦

南八王子0-1太子堂FC 前半0-1

6年間の最後の試合です、染谷コーチも駆けつけてくれました。最後なので、左バックにトア君、センターバックにヒカル君、右バックにシンセイ君、中盤は、リョウタ君とチカコさん、ツートップは大谷兄弟です。リ



写真は古積さん提供

ンペイ君は一生のお願いで、トップはやりたくないと言っていました、テッペイ君はニコニコしながら楽しそうでした。

前半。バックの連携ミスから相手が裏に飛び出し失点してしまいました。



ヒカル君シュート、トア君、シンセイ君のサイドバックが両サイドを駆け上がります。ハヤト君が左サイドを突破、ノゾミ君も良く走っていました。

後半。センターバックのリョウタ君が5人抜き、ユウト君シュート、リョウタ君の暴走は止まりません、また、後ろからドリブルで5人抜きからシュート、テッペイ君シュート、ユウヒ君からハヤト君へのスループアス、相手キーパーのクリアボールをヒカル君が跳ね返しシュートしましたが、得点ならず。

南八王子最後の試合は負けてしまいましたが2日続けた遠征試合、良く頑張りました。

今日で最後の試合でしたが、今までいろいろなことがありました、1年生の東八王子との練習試合では10点くらい取られてボロ負け、1年、2年の時は試合で勝った記憶がないくらいでしたね、3年、4年で多くのことを学び、仲間も増えて、5年ではJAでグラントと互角以上の戦いでしたが惜しくも4位。…、6年ひやり勝てなかった白百合に勝ち、拓大杯ではPKで負けて、PKで勝てないことが続き…、もっと早く組立式ゴールを買ってあげれば…、南八王子招待では富士見ヶ丘に勝ち、決勝で白百合に勝っての優勝!! 全国予選では堵大会まであと一歩でしたね。

初めて出場のフットサルでも感動させてくれました、葉山では雨のPK合戦で優勝してうまい棒トロフィーもらい、低学年から徹底したドリブル練習、午後練でもドリブル、ターン。リフティングも大して出来なかった子供達がサッカーを見せてくれるようになりました。

あつという間の6年間でしたが、代表をはじめ、沢山の家庭を顧みないで他人の子供の面倒を見てくれたコーチ達、特に清水コーチにいろいろとお世話になりましたね、親御さん達に作ってもらった豚汁、焼きそば、美味しかったですね、もう、文化大の山登り、落ち葉を集めてダイブ、石拾いは出来なくなりますね、それと、南八王子で出来た仲間、ずっと仲間です、大人になっても仲間です、サッカーを続ける人はプロになって、南八王子に貢献出来る様頑張らしましょう!! 誰かがプロになって、日本代表になったら皆で応援して行きましょう!!

6年間ありがとうございました。

by中西コーチ



